

## Fidel entre los sanjuaneros

Categoría: San Juan

Publicado: Lunes, 25 Noviembre 2019 10:06

Escrito por Francisco Valdés Alonso

Visto: 3608



### **A su paso con Hugo Chavez por San Juan y Martinez**

La presencia del máximo líder de la Revolución fue tan temprana cuando en mayo de 1959, ordenó la formación de una cooperativa que llevaría el nombre de los mártires locales Hermanos Saíz. Inaugurada el 24 de enero de 1960 por el propio Fidel.

Otro momento donde los sanjuaneros sintieron la preocupación del Comandante en Jefe por sus vidas y sus propiedades fue cuando en 1982 visitó el poblado arrasado por las inundaciones y los fuertes vientos de una tormenta tropical.

Sus orientaciones precisas ayudaron a, en el menor tiempo posible, resarcirse de los daños y a partir de esa visita se construyó una hidroreguladora del río San Juan que evitó para siempre las inundaciones por el desborde de sus aguas.

San Juan y Martínez, ubicado en la trayectoria de la mayoría de los ciclones que pasan por la provincia pinareña además de la anterior afectación en el 2005, sufrió los embates de tempestades de gran envergadura pero para entonces ya más preparados para enfrentarlos.

## Fidel entre los sanjuaneros

Categoría: San Juan

Publicado: Lunes, 25 Noviembre 2019 10:06

Escrito por Francisco Valdés Alonso

Visto: 3608



De ese momento tengo el recuerdo de que, asignado por el periódico Guerrillero donde laboraba -para conocer la situación en el municipio y las medidas que el gobierno tomaba para minimizar las afectaciones-, me encontraba en la sede cuando de pronto comenzaron a llegar los carros que antecedieron la visita de Fidel al lugar.

Al darme cuenta de que no poseía ningún documento que me acreditará como periodista decidí brincar al frente, a la casa de la colega Blanche Sartorio, y anunciarle que algún dirigente importante estaba por llegar.

Así fue, a los pocos minutos la calle despejada totalmente y la llegada de los carros donde venía el líder de la Revolución y sus escoltas.

A pesar de las medidas de seguridad, el pueblo se congregó cerca del lugar para agradecer como siempre su apoyo ante estos desastres. La última vez que estuvo en el pueblo fue una parada momentánea, incluso inesperada para sus escoltas, y fue cuando, camino al municipio de Sandino junto al Comandante Hugo Chávez Frías para el Aló Presidente, paró frente a la sede del gobierno. Inmediatamente cientos de sanjuaneros corrimos al lugar para saludar aquellos dos gigantes luchadores por el bienestar de sus pueblos.

## Fidel entre los sanjuaneros

Categoría: San Juan

Publicado: Lunes, 25 Noviembre 2019 10:06

Escrito por Francisco Valdés Alonso

Visto: 3608

---

